

Spendenaufruf

Wie in jedem Jahr bittet der Stadtteilverein Handschuhsheim seine Mitglieder wieder um Spenden. Sie sollen in diesem Jahr im Rahmen der traditionellen humanitären Hilfsaktion dem Kinderschutzbund, Ortsverband Heidelberg, zu Gute kommen. Kinder sind die schwächsten Glieder unserer Gesellschaft. Ihr Wohlergehen – insbesondere der Kinder aus sozial benachteiligten Familien – hat sich der Kinderschutzbund zur Aufgabe gemacht.

Der Kinderschutzbund Heidelberg betreibt seit über 20 Jahren eine Kleiderstube in der Emmertsgrundpassage 9. Dort bekommen Familien im Tausch oder gegen Kleinstspenden gut erhaltene Kleidung, Spielsachen und kleinere Haushaltsgegenstände. Die Kleiderstube hatte jährlich über 1.000 Besucher, bevor auch sie wegen der Corona-Pandemie geschlossen bleiben musste. **Die Zwangspause nutzen die überwiegend ehrenamtlich tätigen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des Kinderschutzbundes jetzt zur Renovierung der Kleiderstube und zu ihrer Vergrößerung, weil die Nachfrage nach Kinder- und Jugendbekleidung ständig wächst.**

Dieses Vorhaben ist für den Kinderschutzbund eine enorme finanzielle Herausforderung, weil das Stiftungskapital wegen der Niedrigzinsen kaum noch Gewinn abwirft. Deshalb freut sich der Heidelberger Ortsverband des Kinderschutzbundes über jegliche Unterstützung und ist für jede Spende dankbar.

Der Stadtteilverein möchte dem Kinderschutzbund helfen, dieses Projekt zu bewältigen und bittet Sie, liebe Vereinsmitglieder, im Interesse aller Heidelberger – und somit auch Handschuhsheimer – Kinder, dieses Projekt durch eine Spende zu unterstützen.

Bitte überweisen Sie Ihre Spenden auf das Spenden-Konto bei der Volksbank Kurpfalz–Stichwort: Kinderschutzbund

Achtung: Neue IBAN:DE64 6709 2300 0033 3417 33

Achtung: Neue BIC: GENODE61WNM

Wir danken Ihnen und wünschen Ihnen und Ihren Familien im Namen des Vorstands eine beschauliche Adventszeit und ein gesegnetes Weihnachtsfest sowie einen guten Start in das neue Jahr 2022.

Mit herzlichen Grüßen

Ihre



Gerhard Genthner
1. Vorsitzender



Jürgen Grieser
2. Vorsitzender